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第1240回　例会報告

その代わりも含めて本日は、30周年式典でもお世話にな
る「パレスホテル立川」をお借りして会場の雰囲気とお
料理そして演奏を味わって頂きたいと思っています。ま
た、パワーの源であるお酒も注入して頂き、周年への結
束と意識を高めて頂く例にしたいと思っております。今
までZoomやハイブリッド例会が多かった訳ですが「対面
での例会でないとつまらない」という意見が当然ですが
多く聞かれました。まだまだマスク無しでの日常とまで
は行きませんが、直にお会いして食事をとりながら例会
が行える喜びを分かち合いましょう。式典本番まで後1か
月です。ゴールデンウイーク明けの月曜日なのが少々気
になりますが、出来る限りの熱量で本番に向けて有意義
に時間を使いましょう。今月は今日を含めて30周年記念
式典の為の例会となります。「引き締まった式典」と
「楽しい祝宴」を皆さんの「思い」と「英知」で作り上
げましょう。「みんなが主役」ですので宜しくお願い致
します。
　さて私事ですが土曜日に術後3か月の検診に行って参り
ました。結果は全く問題ありませんでした。周年用の
スーツも新調しておりますがコロナ禍で太った分、生地
代が高くついています。今後はこれ以上太らない様に夜
は飲みに行きたいと思っています。健康とコロナに注意
しつつ、会員のお店「結一」「Aki」も大いに利用させて
頂きたいと思っています。浅川、矢野年度の足音も着実
に聞こえてきています。会長エレクトはPETSも終わられ
第1回のクラブ協議会も開催されました。とにかく「楽し
く元気なバトン」をお渡ししたいと思っております。皆
で精一杯応援して行きましょう。毎度、恐縮ですが今週
も「一人が一人を」という気持ちで会員拡大にご協力お
願い致します。本日の理事会で承認された新入会員予定
者の木部さんも副会長と幹事の強い押しのお陰です。明
日より事務局に掲示いたします。否認が無い限り目標ま
で後1人となります。皆様どうか宜しくお願い致します。
　結びに恒例の川柳で締めさせて頂きます。
今回のお題は「桜」です。
「春の雨　桜流しで　花いかだ」
今日の春雨で桜が散り川を下る、様子を詩にしました。
今週も色々注意しながら元気に参りましょう。ありがと
うございました。

司会：

篠原　克宏　SAA委員長

【開会点鍾】

角田　桂司　会長

【国歌・ロータリーソング】

「国歌」「四つのテスト」

【誕生会】

椿　将樹　親睦活動副委員長

★ 輿水　香 会長 4月18日生

★ 鏑木　孝和 会員 4月20日生

★ 鑓水　美生 会員 4月25日生

★ 照沼　裕昭 会員 4月26日生

★ 本多　幸雄 会員 5月6日生

【会長の時間】

角田　桂司　会長

こんにちは。
皆様お久しぶりでございます。
ようやく普通の日常が戻ってまいり
ました。恒例の観桜例会を先週開催
する予定でしたが決定時点では、

　まだコロナの感染者の人数も多く蔓延防止も続いてい
たことから中止としました。
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【幹事報告】 〇 角田　桂司 会長 ・ 小栁　洋次 幹事

小栁　洋次　幹事 本日は、観桜例会と周年の下見を兼ねた例会です。久
しぶりの対面例会、楽しくやりましょう。宜しくお願
い致します。

3 月 14 日 （ 月 ） 第1239回例会 〇 鈴木　義明 会員

3 月 15 日 （ 火 ） 国分寺市駅周辺整備課七重の塔打合せ会議 桜が大変きれいです。本年もお花見が皆様と出来るこ
とを楽しみにしています。3 月 15 日 （ 火 ） 2022-23年度第４回多摩中グループ協議会

3 月 17 日 （ 木 ） 多摩中グループ協議会 〇 金澤　昇 会員

3 月 18 日 （ 金 ） 新会員オリエンテーション 久しぶりなので、ニコニコします。

3 月 21 日 （ 月 ） 祝日休会（春分の日） 〇 本多　幸雄 会員

3 月 22 日 （ 火 ） 30周年記念式典打合せ会議 皆様と久しぶりにお会い出来ましたので、ニコニコさ
せて頂きます。3 月 24 日 （ 木 ）

会長エレクト研修セミナー
3 月 25 日 （ 金 ） 〇 廣瀬　可世子 会員

3 月 28 日 （ 月 ） 休会 しばらくぶりの食事付の例会にニコニコします。ごち
そうさま。3 月 28 日 （ 月 ） 2021-22年度第1回クラブ協議会

4 月 4 日 （ 月 ） 地区ロータリー財団セミナー 〇 遠藤　美知子 会員

4 月 4 日 （ 月 ） 2022-23年度地区補助金管理セミナー 49才で命拾いをして、22年が過ぎました。生かされて
いることに感謝・感謝の毎日です。4 月 4 日 （ 月 ） 第十回理事会

〇 輿水　香 会員

【委員会報告】 お誕生日のお祝いをありがとうございます。これから
20年間は頑張ります。★出席委員会／出席報告

小美野　和典　委員長 〇 横道　哲夫 会員

久しぶりの例会参加です。パーキンソン、他ガンとの
闘い、今年75才が境のように思えます。皆様のご尊顔
を拝し、元気が湧きましたので、ニコニコします。

会員数 41 名 免除 2 名

有効会員数 39 名

出席者 35 名 メークアップ済 1 名 〇 村谷　晃司 会員

出席者計 36 名 92.3% 久しぶりに皆様とお会いできましたので、ニコニコし
ます。息子が18才で、4月1日から成人となり、大学生
となりましたので、合わせてニコニコします。

前々回の修正 なし

【委員会報告】 〇 椿　将樹 会員

★奉仕プロジェクト委員会 子供が大学に受かりましたので、ニコニコします。

輿水　香　委員長 〇 白木　毅生 会員

・ 商品券での寄付について 2人の娘が希望の学校に受かり、今年の春から高校に
進学しましたので、ニコニコします。

【ニコニコボックス】 〇 山本　雄一 会員

親睦活動委員会 お疲れ様です。素敵な会場での例会ですので、ニコニ
コします。韓　哲　親睦活動委員



〇 縄　康雄 会員

30周年の成功を祈って、ニコニコします。

〇 佐藤　喜義 会員

久々の対面例会、うれしい限りです。今日は最後の寒
さで、これから暖かくなりそうです。クラブも元気を
取り戻すと期待します。

〇 小林　康久 会員

久しぶりで皆さんとお逢い出来る事にニコニコしま
す。

〇 矢野　朝則 会員

久しぶりに皆様のお顔を見られてうれしいです。

〇 内藤　智明 会員

久しぶりに皆様とお会い出来たので、ニコニコしま
す。

〇 矢野　幸一 会員

久々に皆様にお逢い出来て嬉しく、ニコニコします。

【閉会点鍾】

角田　桂司　会長
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